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Betreff: 
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 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt: 
 
In der Beantwortung der Kleinen Anfrage (DS 07/SVV/0969) wurde mitgeteilt, dass sich die Verwaltung 
in Hinweisung auf die Problematik der ungünstigen Oberflächengestaltung des Weges zum Stern-
Center über Guido-Seeber-Weg/Durchgang zur Pommerstraße mit der Bundesanstalt für 
Immobilienaufgaben (BimA) in Verbindung setzen wird.  
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Welches Ergebnis wurde aus dem Gespräch mit der Bundesanstalt für Immobilienfragen erzielt? 
 
 
 
 
 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
 


